

■ Comunicado de prensa ■

La prensa rusa descubre los enigmas de la Cataluña Mágica

El Centro de Promoción de Turisme de Catalunya en los Países del Este organiza, desde hoy y hasta el 30 de agosto, un viaje con periodistas rusos con el objetivo de dar a conocer la Cataluña Medieval y las tradiciones populares catalanas.

Martes, 23 de agosto de 2005- Hoy empieza el viaje de prensa que ha organizado el Centro de Promoción de Turisme de Catalunya en los Países del Este con periodistas rusos con el objetivo de promocionar las tradiciones populares catalanas a través de un gran número de actividades centradas, principalmente, en la fiesta del Aquelarre de Cervera (Lleida), que tiene lugar durante los días 26,27 y 28 de agosto.

Bajo el nombre de Cataluña Mágica, Turisme de Catalunya ha preparado un programa que pretende potenciar las tradiciones y la cultura popular catalanas como recurso de calidad, priorizando aquellos elementos que proporcionen identidad y diferenciación respecto a otros destinos competidores.

El grupo de periodistas rusos está formado por un equipo del programa "The Unknown Planet", del primer canal de la televisión rusa, y por una periodista de la revista "Voyage and Otdykh", que tendrán la oportunidad de participar en esta celebración popular. Durante tres días, Turisme de Catalunya invita a los periodistas rusos a disfrutar de las calles centenarias de Cervera y presenciar rúas, danzas de diablos, música y espectáculos llenos de magia.

Además, en el transcurso de este press trip, los periodistas tienen por delante un extenso e interesante programa con otras actividades relacionadas con la Cataluña Medieval: conocer los castillos de Florejacs y Montsonís, pasear por el pueblo medieval de Montblanc, visitar el monasterio de Poblet, recorrer una parte del camino dels Bons Homes, degustar una cena cántara en Berga o hacer una observación astronómica en Vallcebre.

Para ampliar la información:
Gabinete de Prensa y Comunicación
Turisme de Catalunya
Telf: 93 484 98 67